

## SANTI, CON CR7

La familia de Santiago Flores, quien falleció en el Rébsamen, llevó las cenizas del niño al Santiago Bernabéu y convivió con Cristiano Ronaldo. **CANCHA**



## Se adelantan los Dodgers

Los Ángeles se impuso 3-1 a Astros en el Juego 1 de la Serie Mundial con gran labor de Clayton Kershaw y jonrones de Chris Taylor y Justin Turner. **CANCHA**



## AMÉRICA SÍ ES GRANDE

Cruz Azul ratifica que no está entre los mejores como dijo su técnico: América lo vence 1-0 con gol de Pablo Aguilar y lo elimina en Octavos de la Copa.

MÉRCOLES 25 / OCT. / 2017 CIUDAD DE MÉXICO

66 PÁGINAS, AÑO XXIV NÚMERO 8,701 \$ 20.00

# REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O



Legisladores del PAN, el PRD y PT-Morena tomaron la tribuna de la Cámara alta, con lo cual reventaron la sesión.

## Registra la CDMX récord en homicidios

GUADALUPE FERNÁNDEZ

La Ciudad de México registró su tasa más alta en homicidio doloso en 20 años.

De mayo a agosto de 2017 hubo 4.27 casos por cada 100 mil habitantes, la cifra cuatrimestral más alta desde 1997, según el reporte delictivo presentado ayer por el Observatorio Nacional Ciudadano y el Observatorio de la Ciudad de México (OCMX).

En total, durante dicho periodo, en la capital hubo 376 carpetas de investigación de homicidios dolosos, con 415 víctimas registradas. Y, aunque en el ranking nacional la CDMX ocupa el lugar número 23 en la tasa, la cifra a nivel local va en aumento.

En el segundo cuatrimestre del año pasado, por ejemplo, hubo 320 homicidios, por lo que la tasa era de 3.43.

La cifra menor se registró de mayo a agosto de 2006, con 2.28 homicidios por cada 100 mil habitantes.

Los móviles más comunes son la venganza, la riña y el robo, y el 72 por ciento de los casos de mayo a agosto de este año ocurrió en la vía pública.

El 69 por ciento de esos asesinatos, 261, se cometió con arma de fuego.

“Razón por la cual el OCMX reitera la importancia de desarrollar e implementar políticas de control de armas más efectivas”, indicó Francisco Rivas, titular del organismo.

La Delegación con mayor tasa de homicidios dolosos es Cuauhtémoc, con 7.24 por cada 100 mil habitantes, superando el promedio nacional, el cual es de 6.94.

## Irrita a Oposición que PRI-PVEM apruebe voto secreto para Fiscal

# Revientan Senado

Condicionan revisión de ley de ingresos; dicen que mostrarán el sentido de su voto

CLAUDIA GUERRERO Y DIANA BAPTISTA

El Senado se quebró.

Luego de que la Junta de Coordinación Política determinó que la votación para definir el futuro de Santiago Nieto en la Fiscalía Electoral sería secreta, la Cámara alta colapsó.

La Oposición (PAN, PRD, PT-Morena) cuestionó el sufragio oculto, pues consideró que permitirá al tricolor comprar votos de senadores.

Un grupo de 35 legisladores de esos partidos tomó la tribuna y reventó la sesión. “Se acabó. No hay sesión”, soltó Miguel Barbosa, vicedirector del PT-Morena, quien arrancó la protesta.

“No hay sesión porque no hay un acuerdo”, secundó el coordinador del PAN, Fernando Herrera.

El coordinador del PRD, Luis Sánchez, anunció tam-

### Las cuentas de Gamboa

Durante una conferencia de prensa, el líder priista tenía ya los cálculos para la votación de hoy.

“Cómo va a votar el PRI? Consideramos que si el señor Nieto violó la ley, no debe frente de una institución que sus titulares legalidad e imparcialidad. Se ha dicho que el Subpro no tiene facultades para reemplazar a la PGR, Lic. Alberto Elías Beltrán, para que en una reunión de trabajo conozcamos a detalle los fundamentos jurídicos y técnicos que motivaron su decisión de remover de sus funciones a quien ocupaba la titularidad de la FEPADIE.”

bién que se levantarían de la discusión de la Ley de Ingresos 2018, que debe aprobarse antes del martes 31 de octubre, hasta que no se decida una votación transparente sobre el Fiscal electoral.

Nieto fue cesado la semana pasada como Fiscal tras denunciar en REFORMA presiones del ex titular de Pemex Emilio Lozoya por el caso PRI-Odebrecht.

El tricolor y aliados habían determinado ayer al mediodía en la junta de coordinación, donde tienen mayoría, que la votación para objetar o validar la destitución

de Nieto sea hoy en el pleno mediante voto secreto.

“Es una cartita que firmas en lo oscuro para que puedan comprar a gusto a senadoras y senadores”, acusó la panista Marcela Torres.

“El PRI es muy elegante: paga por adelantado. Quienes hoy votan a su lado perteneciendo a otros partidos ya recibieron prebendas, fueron prostituidos”, dijo Layda Sansores, senadora de Morena.

Según la Constitución, se requiere de una mayoría simple de los legisladores presentes para objetar la remoción que ordenó Elías Beltrán.

De los 128 integrantes de la Cámara alta, la Oposición tiene 65, mientras que el PRI y sus aliados cuentan con 63.

Sin embargo, la decisión final podría recaer en 10 senadores del PAN, PRD y PT-Morena que se han indisciplinado en diversas votaciones, lo que ha favorecido al PRI.

Tanto los inconformes como el tricolor y sus aliados mantienen acuartelados a sus legisladores para tratar de garantizar sus votos.

De haberse realizado ayer la votación, en la que hubo una asistencia de 119 legisladores, la Oposición ha-

## Ven ilegalidad de Elías Beltrán

CLAUDIA SALAZAR Y MAYOLO LÓPEZ

Diputados de Oposición acusaron que Alberto Elías Beltrán no cumple con el requisito de antigüedad de 10 años como abogado para estar al frente del despacho de la PGR.

En tribuna, el vicepresidente de la Cámara de Diputados, el perredista Arturo Santana, reveló que Elías Beltrán estudió en la Escuela Libre de Derecho y que su cédula profesional data de 2011.

“Cualquier actuación que derive cualquier firma, cualquier acuerdo, cualquier circular que emita el hoy encargado del despacho de la PGR es nulo de pleno derecho”, señaló.

bría ganado por 62 votos a 57.

Ante la imposibilidad de continuar con la sesión, el presidente del Senado, Ernesto Cordero, se vio obligado a levantarla y a citar para las 12:00 horas de hoy.

Sin embargo, los inconformes adelantaron que están listos para volver a tomar la tribuna o, en su defecto, mostrar públicamente sus papeletas de votación.

## Avanza el Pujol

El restaurante de Polanco subió un lugar con respecto a 2016 en la lista de los 50 Mejores de AL al colocarse en el cuarto peldaño. **GENTE 6**



### A nivel histórico

Como el de Mao y Xiaoping, el pensamiento de Xi Jinping (izq.) quedó inscrito en la Constitución del Partido Comunista. **PÁG. 14**

## ENTREDICHOS 'Aún no decido'

Narro no se descarta para 2018. Cree que puede “servir al País”.



## ASÍ ESTÁ LA COSA

Cataluña brilla por su peso económico en España, pero analistas estiman que la separación podría provocar una severa recesión.

## Hunden los peritajes a dueña del Rébsamen

ANTONIO NIETO

Los peritajes en el colegio Rébsamen terminaron por hundir a su directora y dueña —actualmente prófuga—, Mónica García Villegas.

De acuerdo con los dictámenes anexados a la carpeta de investigación TLP-2/UI-3C/D/1695/09-2017, la construcción fuera de norma en el cuarto nivel de uno de los edificios propició que, con el sismo del 19 de septiembre, el derrumbe tuviera consecuencias más graves.

En ese cuarto nivel fue construido en 2016 un departamento cuyo piso era de porcelanato, material poco maleable y que necesita de una buena estructura para ser soportado.

De acuerdo con los peritajes, ordenados por la Procuraduría de Justicia de la CDMX, el piso tenía un peso de casi una tonelada.

Esto provocó que, al momento del colapso, los pilares no se fracturaran sino que cayeran. Además, el sentido

del derrumbe fue hacia un lado, pues había rastros del porcelanato hasta el edificio que quedó en pie.

En el colapso fallecieron 19 niños y 7 adultos.

Según estudios en arquitectura, la estructura del colegio carecía de continuidad. Esto implica que los soportes que unían el segundo, tercer y cuarto niveles no se correspondían adecuadamente.

De igual manera, se hallaron elementos de granito, como una barra de cocina. Todo esto debilitó la estructura del colegio.

La responsabilidad de esas obras fuera de norma recayó sobre García Villegas, quien heredó el predio, cuya edificación data de 1983.

Después de que los dictámenes fueran presentados ante un juez de control, éste obsequió una orden de aprehensión contra miss Mónica por homicidio culposo.

## Destapa PGR cloaca del PT

ABEL BARAJAS

La PGR destapó la cloaca millonaria de los líderes del Partido del Trabajo a través de sus Centros de Desarrollo Infantil (Cendis).

Los dirigentes del PT son acusados del presunto lavado de más de 100 millones de pesos entregados por el Gobierno de Nuevo León para la operación de los Cendis, pero que en realidad fueron

a parar a cuentas personales. El PT ha sido señalado de lucrarse con la educación y presionar a legisladores y Gobernadores para obtener recursos y manejarlos de manera discrecional.

Según la PGR, en la red de lavado participan María Guadalupe Rodríguez, esposa del líder del PT, Alberto Anaya, y Héctor Quiroz, dirigente en Aguascalientes.

Según los fiscales, la es-

posa de Anaya, en su calidad de directora de 17 Cendis, recibió a principios de año 100 millones de pesos del Gobierno estatal.

No estatal denunció persecución por su alianza con Andrés Manuel López Obrador para la elección de 2018.

Anaya lleva 22 años al frente del PT y el domingo fue reeligido por 6 años más.

PÁGINA 4

610972000016